

Liebe Geschäftspartnerinnen, liebe Geschäftspartner,

wir freuen uns sehr darüber, Ihnen heute eine tolle Neuigkeit zu übermitteln!

**Aus Billy Textilstickerei GbR wird bt9 GbR**



Vor 15 Jahren begann unsere Erfolgsstory mit einer kleinen Stickmaschine in einem Kellerraum in Frankfurt. Durch Fleiß, Beharrlichkeit sowie ständiger Innovation hat sich unsere Firma von einem kleinen Pflänzchen zu einem wundervollen Baum entwickelt. All dies wäre dank Ihnen nicht möglich gewesen. Sie sind der Motor unseres Erfolges, denn ohne Umsatz kann keine Firma auf dieser Welt bestehen.

Wir danken Ihnen von ganzem Herzen für das Vertrauen, das uns täglich entgegengebracht wird!

Da sich unser Geschäftsbereich von einer kleinen „Stickbude“ mittlerweile zu einem etablierten Workwear und Textilveredelungshändler weiterentwickelt hat, ist es auch an der Zeit gewesen unsere Corporate Identity anzupassen.

Der Firmenname "bt" darf gerne als Fingerzeig auf die Billy Textilstickerei verstanden werden, die 9 ist schlichtweg immer unsere Glückszahl gewesen und der Gorilla verkörpert genau die Eigenschaften, die unsere Textilien repräsentieren!

Wir freuen uns, mit Ihnen weiterhin die Erfolgsgeschichte fortzusetzen.

Herzlichst,

Melanie Lopez Rodriguez & Fahim Khaliq

